

El presidente de Puertos del Estado destaca en su visita el carácter estratégico del Puerto de Melilla

- **Álvaro Rodríguez Dapena se reúne con la Comunidad Portuaria**

15-03-2022 El presidente de Puertos del Estado, Álvaro Rodríguez Dapena, ha efectuado una visita institucional a la Autoridad Portuaria de Melilla (APM) acompañado por su presidente, Víctor A. Gamero García, y su equipo directivo, dentro de la ronda de contactos que está realizando con los gestores de los puertos de interés general del Sistema Portuario Estatal.

La mañana ha comenzado con un encuentro con el Presidente de la Ciudad, en el que se han abordado las perspectivas de futuro del puerto melillense. Posteriormente, se ha trasladado a la sede de la Delegación del Gobierno en Melilla para mantener una reunión con la Delegada, Sabrina Moh.

Ya en la sede de la Autoridad Portuaria, se procedió al acto protocolario de firma en el libro de Honor; tras ello, el presidente de Puertos del Estado se ha reunido con el equipo directivo de la propia Autoridad Portuaria con el que ha tratado temas como: la propuesta de celebración de una próxima reunión del Fondo de Compensación Interportuario en Melilla, el tratamiento del puerto de Melilla como enclave estratégico, la necesidad de recuperar el valor de los activos del puerto, así como el proyecto de pantalán de cruceros y su financiación y otro tipo de desarrollos a futuro.

Rodríguez Dapena ha destacado que hasta el momento “el Fondo de Compensación Interportuario (FCI) viene siendo un recurso fundamental para el sostenimiento económico del Puerto de Melilla, al cubrirse con ese recurso las pérdidas de ingresos imputables a las bonificaciones a las tasas por insularidad, aislamiento y ultraperifericidad y especialmente, en estos últimos años, por cubrirse igualmente las pérdidas por el cierre de fronteras e interrupción de la operación paso del Estrecho”.

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

AVDA. PARTENÓN, 10
CAMPO DE LAS NACIONES
28042 MADRID
TEL: 91 524.55.17
FAX: 91 524.55.04

Nota de prensa

Seguidamente, se ha producido el encuentro con representantes de la comunidad portuaria y empresas de los diferentes eslabones de la cadena logística, que ha permitido poner en común los diferentes puntos de vista sobre la necesidad de superar las dificultades por las que atraviesa el Puerto de Melilla, expresando todos ellos, su voluntad de acompañar a la Autoridad Portuaria aunando esfuerzos para recuperar una senda de crecimiento con nuevas oportunidades de negocio.

Tras estas reuniones, la comitiva ha visitado las dependencias centrales de la Autoridad Portuaria, el puerto comercial y el puerto deportivo, instalaciones en las que el presidente de Puertos del Estado ha recibido información detallada sobre los proyectos a desarrollar a corto plazo y de futuro, considerados como palanca para el impulso económico de la Ciudad, no solo centrados en el plano infraestructural sino en materia de digitalización, innovación y sostenibilidad.

El presidente de Puertos del Estado ha tomado nota de la necesidad de mantener una especial sensibilidad ante las difíciles circunstancias por las que atraviesa la Autoridad Portuaria, con la que comparte el planteamiento de cambiar el marco normativo a fin de asegurar la viabilidad económica del puerto amparándose en su condición de enclave estratégico, máxime si la actual situación de crisis y cierre de fronteras se prolonga en el tiempo y se convierte en estructural.